

Der Vollmond löst sich von den Bambusspitzen  
und schwebt im violetten Duft.  
Unendliche Stille.

Toyotama Tsuno

Wir trauern um unseren Ehrenpräsidenten

# Hans-Joachim Drissler

\* 19. Juli 1935 † 28. Juni 2023

Herr Drissler war von 1983–1985 und von 1996–1997 Präsident unserer Gesellschaft und blieb ihr bis zu seinem plötzlichen Tod auf das Engste verbunden.

Mit großem Engagement hat Herr Drissler unsere Gesellschaft über viele Jahrzehnte begleitet und geprägt. Sein fachlicher Rat und sein Temperament werden uns und allen, denen die Pflege und Vertiefung der deutsch-japanischen Beziehungen eine Herzenssache sind, sehr fehlen.

Für seine ehrenamtliche Tätigkeit wurde ihm der Kaiserliche Orden der Aufgehenden Sonne des Japanischen Kaiserhauses verliehen.

Wir verabschieden uns von Herrn Drissler in stiller Trauer und werden seiner stets in tiefer Dankbarkeit gedenken. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

独日協会フランクフルト

Deutsch-Japanische Gesellschaft e.V.  
Frankfurt am Main

Johannes Beyer

Präsident

im Namen des Vorstands und aller Mitglieder  
der Deutsch-Japanischen Gesellschaft e. V.  
Frankfurt am Main